

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji Pengaruh *Good Corporate Governance* dan *Leverage* terhadap Integritas Laporan Keuangan dengan Manajemen Laba sebagai Variabel Intervening Pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) tahun 2014-2019. Dalam penelitian ini Variabel Dependen adalah Integritas Laporan Keuangan (Y) yang diproksikan dengan *Market to Book Ratio* (MBR), Variabel Independen *Good Corporate Governance* yang diproksikan dengan Kepemilikan Institusional (X1_a) dan Komite Audit (X1_b) dan *Leverage* (X2) yang diproksikan dengan *Debt Equity Ratio* (DER) serta Variabel mediasi yaitu Manajemen Laba (M) yang diproksikan dengan *Discretionary Accruals* (DAC).

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan menggunakan data sekunder. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dan berdasarkan kriteria yang telah ditentukan sebelumnya. Dari metode *sampling* yang diterapkan diperoleh 11 perusahaan yang menjadi sampel pada perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) selama periode 2014-2019. Teknik analisis data menggunakan analisis deskriptif, uji asumsi klasik, regresi berganda dan analisis jalur dengan menggunakan program SPSS 22.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial *Good corporate Governance* yang diproksikan dengan Kepemilikan Institusional berpengaruh positif terhadap Manajemen Laba, dan Komite Audit tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba, *Leverage* berpengaruh negatif terhadap Manajemen Laba, Manajemen Laba berpengaruh positif terhadap Integritas Laporan Keuangan, Kepemilikan institusional dan *Leverage* berpengaruh negatif terhadap Integritas Laporan Keuangan, Komite Audit tidak berpengaruh terhadap Integritas Laporan Keuangan. Secara mediasi Manajemen Laba memediasi pengaruh Kepemilikan Institusional terhadap Integritas Laporan Keuangan, Manajemen Laba tidak memediasi pengaruh Komite Audit terhadap Integritas Laporan Keuangan, Manajemen Laba tidak memedias pengaruh *Leverage* terhadap Integritas Laporan Keuangan.

Kata Kunci : Kepemilikan Institusional, Komite Audit, *Leverage* (DER), Integritas Laporan Keuangan (MBR) dan Manajemen Laba (DAC).